

Evangile de Jésus Christ selon saint Luc (10, 1-12.17-20)

« Votre paix ira reposer sur lui »

En ce temps-là, parmi les disciples, le Seigneur en désigna encore 72, et il les envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait se rendre. Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en chemin. Mais dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : "Paix à cette maison." S'il y a là un ami de la paix, votre paix ira reposer sur lui ; sinon, elle reviendra sur vous. Restez dans cette maison, mangeant et buvant ce que l'on vous sert ; car l'ouvrier mérite son salaire. Ne passez pas de maison en maison. Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est présenté. Guérissez les malades qui s'y trouvent et dites-leur : "Le règne de Dieu s'est approché de vous."

Mais dans toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas accueillis, allez sur les places et dites : "Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds, nous l'enlevons pour vous la laisser. Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s'est approché." Je vous le déclare : au dernier jour, Sodome sera mieux traitée que cette ville. »

Les 72 disciples revinrent tout joyeux, en disant : « Seigneur, même les démons nous sont soumis en ton nom. » Jésus leur dit : « Je regardais Satan tomber du ciel comme l'éclair. Voici que je vous ai donné le pouvoir d'écraser serpents et scorpions, et sur toute la puissance de l'Ennemi : absolument rien ne pourra vous nuire. Toutefois, ne vous réjouissez pas parce que les esprits vous sont soumis ; mais réjouissez-vous parce que vos noms se trouvent inscrits dans les cieux. »



« Dites aux habitants : " Le règne de Dieu est tout proche de vous ". »
(Luc 10, 9)

À propos de l'évangile de ce dimanche.

... annoncer le royaume de Dieu ...

Avec l'envoi en mission des 72 disciples, Jésus explique notre responsabilité de chrétiens. Souvent nous pensons que l'annonce de la bonne nouvelle est le travail des prêtres et des agents de pastorale. Aujourd'hui Jésus nous dit que chacun de nous a la responsabilité d'**annoncer le royaume de Dieu...**

Dans l'esprit de Jésus et dans l'esprit des évangélistes, tous les disciples du Christ doivent annoncer la bonne nouvelle. Mais ils doivent l'annoncer beaucoup plus par leur mode de vie que par leur prédication. Nous devons transmettre le message dans nos familles, dans notre lieu de travail, dans le monde de l'économie, de la politique, de la culture.

Il n'est pas facile d'agir chrétiennement dans un monde matérialiste où beaucoup de gens vivent comme si Dieu n'existait pas. Nous comprenons alors les paroles du Christ : « *La moisson est abondante mais les ouvriers sont peu nombreux* ». Nous ne sommes pas envoyés pour convertir mais pour montrer aux gens que nous les aimons, que nous leur voulons du bien, que nous désirons leur apporter la paix. Nous allons vers les autres avec une mentalité d'agneau et non de loup. Nous devons savoir aimer, sans être agressif. « *On saura que vous êtes mes disciples si vous vous aimez les uns les autres.* » Ce n'est que dans la paix que nous pourrons nous rencontrer, nous apprécier, nous enrichir mutuellement et entrer en Alliance avec Dieu. Le contraire de la paix - les situations de tension, de méfiance, de lutte, de compétition, d'exclusions, d'isolement et d'indifférence - conduisent à la violence et aux conflits de toutes sortes.

Le Christ nous rappelle que nous sommes envoyés en mission, non pas pour avoir du succès, mais parce que nous sommes aimés de Dieu : « *Réjouissez-vous, parce que votre nom est inscrit dans les cieux* ». ...

Notre mission est de préparer la venue du Seigneur par notre façon de vivre... et Dieu fera le reste.

ANNONCES

Préparation liturgique : Mardi 8 juillet à 20 h à la maison paroissiale (44 rue de l'hôpital – La Roche) préparation des 19 et 20 juillet, une équipe d'Arenthon, l'équipe n°3 de la Roche et l'animateur du couvent.

AUTRES

Concert : par l'Orchestre des Deux Savoie ce dimanche 6 juillet à 19 h 00 à la salle « Le Parc ».

Programme : Voyage sonore inédit...Concerto pour mandoline de Vivaldi...Concerto pour deux violons de J.S. Bach...Et...Beaucoup d'autres surprises...

Tarifs : Adultes 15€, enfants 7€, gratuit moins de 12 ans.

Haltes Spirituelles : Journées ouvertes à tous sans inscriptions (sauf celle du 22 juillet), apporter son pique-nique, participation libre aux frais, en général célébration en fin de journée.

- Mercredi 9 juillet (9 h 30 – 15 h) – Lac de Vallon (Bellevaux - Chablais) – Thème : *La parole chemin d'espérance* – Intervenants : groupe diocésain de l'Ecole de la parole – Contact : 06 19 24 05 03
- Jeudi 10 juillet (9 h 30 – 17 h 00) – Ermitage St Germain (Talloires) – Thème : *La messe sur le monde de Pierre Teilhard de Chardin* – Intervenant : P. Pierre Ferrière, sj - Contact : 06 16 70 68 82

NOS JOIES - NOS PEINES



Dimanche 13 juillet baptême de Nolan DELOCHE en l'église de La Roche sur Foron ;



Nous avons célébré les funérailles de :

- Dolores PEREZ jeudi 3 juillet en l'église d'Arenthon
- Gérard CARRIER jeudi 3 juillet en l'église d'Evires, messe d'accompagnement dimanche 27 juillet à 10 h en l'église d'Evires ;



Samedi 12 juillet en l'église de Saint Laurent, mariage de Sarah NASTOU et Sammy ROLAND ;



Portons dans nos prières Lucienne THABUIS

INTENTIONS DE MESSE

Messes en semaine : *Mardi, Mercredi, Vendredi* 8 h 30 *Église de La Roche sur Foron*
Jeudi 8 h 30 *Chapelle du Couvent*

Samedi 12 juillet 2025

Eglise de Cornier 18 h 30

Andrée et Jean-Paul AEGERTER ; Juliette ROCH ; Jean THABUIS ; Stéphane NAJOTTE ; Marc DUREAU ; Jean ROSNOBLET ; Ulysse MICHLOUD ; Marie et Robert MARCHAND ; Annie FALCONNET ;

Dimanche 13 juillet 2025

Couvent 08 h 30

Marcel LEGON ; René DESBIOLLES ;

Eglise de La Roche 10 h 00 15 ans de sacerdoce du Père Pascal

Anne-Marie et Jean BROISIN ; Fernand DUFRENE ; Henri LAUDE ; Césarine SANTOLI et défunts de la famille ; Cristobal CEBRIAN ;

Sanctuaire de la Bénite Fontaine 10 h 45



Bel été à toutes et à tous !
Et bienvenue au père
Boniface !